

運営委員会だより No.2

令和4年7月21日

前渡小学校PTA会長 内田 喜嗣

今年は梅雨明け前から気温が上がり、冷房が手放せない毎日です。前渡小学校では、今年もプール学習で日焼けした元気な子どもたちの姿を見ることができました。

また、今月までコロナで行事が中止になることがなく、子どもたちの学ぶ機会が少しずつ戻ってきたと感じています。これからも感染予防をしながら、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

さて、7月13日（水）に第2回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。

1 各委員会活動実施報告と今後の予定

《学年委員会》

各学年で親子レクリエーション等を計画中。

《専門委員会》

教養厚生 … ・ 9/13(火) 10:00~11:30ヨガ教室を開催予定。

- ・ バザー品回収実施。(7/8)
- ・ 学年末の授業参観日にバザーを開催予定。

広報 … 広報誌「まえわたり」発行に向けて活動中。(Webで配信予定)

整備 … ・ 第1回奉仕作業実施。(6/3)

- ・ 次回の奉仕作業 8/26(金)実施予定。

家庭教育 … わくわくフェスティバルに向けて活動予定。

校外指導 … 校区の安全パトロール、危険箇所パトロールを実施予定。



2 運動会の反省

今年は、5月21日（土）に運動会を開催することができました。

テント設営、受付、終了後の片付け、トイレ掃除など多くの方のご協力を頂き、無事に終えることができました。

この場をお借りして、皆さまに感謝申し上げます。

運営委員会では運動会の反省点を確認しました。

(主な反省点)

- ・ 踊りのプログラムのときに観覧席から見えにくかったので、向きを変えてはどうか。
- ・ 運営委員の引継ぎから準備までの期間が短かったので、引継ぎをもっと早い時期に行き、係の確認などをできたらよかった。

その他、運営委員会で作られた反省点は来年度の改善点といたします。



3 わくわくフェスティバルについて

今年度は10月29日（土）に予定しております。
（振替休業日は10月31日（月）です。）
当日は、午前中実施となり、子どもたちのみの参加となります。

子どもたちが人と関わりながら普段の学校生活ではできないことを
楽しめるような内容にしたいと考えています。



4 夏休みのPTA奉仕作業について

8月26日（金）7：30～9：00にPTA奉仕作業を行います。
今年度も校舎内（教室、トイレ）等の清掃、除草作業を行う予定です。
たくさんの方のご参加をお願いいたします。



5 登校班と立哨当番について

前渡小学区では子供会が登校班を編成し、立哨当番も子供会が管理を行っていますが、近年、「子供会に加入していない児童が一人で登校していて危険」、「立哨当番の管理が子供会の大きな負担になっている」などの声があがっています。

そこで、6月14日に開催された5者会議（※）で登校班と立哨当番について話し合い、前渡小に通うすべての児童が安全に登校できるよう、以下の方針で取り組んでいくことを確認しました。

（方針）

- ・登校班は子供会から切り離す。
- ・登校班の割り振りに自動振り分けができる仕組みを導入する。振り分けた班の管理は学校で行う。
- ・登校班と立哨当番を管理する専門委員会を新たに設置する。

以上の方針について、来年度の導入を目指して検討を重ねていきます。

※5者会議：前渡小学校、同PTA、交通安全母の会、前子連、校外指導委員会の5団体で行う会議

✉ P T A メールアドレス

maemaapta@gmail.com

さまざまなご意見、お待ちしております！

